

## Claudia Sheinbaum asistió al funeral de Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Al enterarse del fallecimiento de **Ifigenia Martínez**, la presidenta, Claudia Sheinbaum, llegó a la funeraria en la colonia del Valle en donde están siendo velados los restos de la maestra, acudió a dar el pésame a familiares y amigos por la pérdida de lo que llamó y a quien llamó una mujer excepcional. Recordó que **Ifigenia Martínez** tenía mucha ilusión de estar presente el 01 de octubre y subrayó que fue un momento histórico, que dejó un hermoso recuerdo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1u2hNG8F1hoIPVqsG?e=umbyEM](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u2hNG8F1hoIPVqsG?e=umbyEM)